

*Skripsi Sarjana
Program Studi Ilmu Hukum
Semester Ganjil 2018/2019*

**IMPLEMENTASI TERHADAP PEMENUHAN HAK BEKERJA PADA
PENYANDANG DISABILITAS FISIK DI KOTA BATAM**

NPM : 1551169

Dyah Putri Ramadhani

Abstrak

Kota Batam memiliki jumlah penduduk berdasarkan data badan pusat statistik tahun 2018 sebanyak 1.236.399 juta jiwa. Dari jumlah penduduk tersebut terdapat kurang lebih 800 jiwa penduduk yang mengalami keterbatasan secara mental, intelektual, sensorik dan fisik atau disebut penyandang disabilitas. Keterbatasan yang dimiliki oleh penyandang disabilitas membuat mereka mengalami hambatan untuk memenuhi kebutuhan khususnya dalam hal pemenuhan hak bekerja pada penyandang disabilitas fisik. pada implementasi pemenuhan hak bekerja di kota batam baik pemerintah kota batam ataupun perusahaan belum melaksanakan secara penuh penerapan pemenuhan hak. selain itu, masih terdapat kondisi atau tantangan yang harus dihadapi penyandang disabilitas fisik untuk mendapatkan pekerjaan, serta peran dan tanggungjawab pemerintah kota batam yang masih sangat minim.

Metodologi penelitian yang digunakan adalah empiris dengan menggunakan data primer yang diperoleh dari hasil observasi dan wawancara pihak terkait, serta data sekunder yang diperoleh dari bahan hukum primer meliputi undang-undang, bahan hukum sekunder yang terdiri dari jurnal, buku dan sumber internet dan bahan hukum tersier yang diperoleh dari kamus atau esiklopedia.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan pelaksanaan pemenuhan hak bekerja untuk disabilitas di kota batam masih belum terlaksana dengan baik, salah satunya dari segi pendataan data disabilitas yang telah bekerja masih sangat minim sehingga menjadi hambatan guna pemenuhan hak penyandang disabilitas, kurangnya kesempatan yang diberikan kepada penyandang disabilitas dalam mendapatkan pekerjaan serta regulasi dalam bentuk perda belum terbentuk sehingga tidak ada aturan pelaksanaan yang menguatkan bagi penyandang disabilitas.

Kata Kunci : *Implementasi, Pemenuhan Hak Bekerja, Penyandang Disabilitas*